

Gemeindefusion mit Itzstedt

Die Gemeindevertretung hat einem Antrag der SPD zugestimmt, gleichzeitig mit der Bundestagswahl 2021 ein Meinungsbild der Nahe Bürger zu erfragen, wie diese zur Fusion mit der Nachbargemeinde Itzstedt steht. Die Gemeinde oder das Amt Itzstedt wird Informationsveranstaltungen dazu durchführen und die Bürger detailliert darüber informieren, welche Änderungen eine Gemeindefusion mit sich bringt. Der Bürger kann dann das Für und Wider für sich selber abwägen und seine Meinung durch ein Ja oder Nein an der Wahlurne abgeben. Diese Abstimmungen werden für die Gemeindevertretungen Itzstedt und Nahe bindend sein.

Die CDU Nahe wird in dem Blitzlicht, das vor der Wahl ausgeteilt wird, ihre eigene Sicht dazu darlegen. Es gibt diverse Punkte die dafür und auch

dagegen sprechen. Die werden wir im Einzelnen vorstellen und bewerten. Da die Bundestagswahl Ende September 2021 stattfindet, bleibt noch etwas Zeit, um Informationsveranstaltungen fundiert vorzubereiten und zu terminieren. Angesichts der Infektionszahlen können diese Veranstaltungen nur im Sommer durchgeführt werden, da bis dahin hoffentlich die Inzidenzwerte drastisch gesunken und Impfungen für viele Bürger erfolgt sind.

Aus der Gemeindeordnung des Landes (§ 16):

Der Bürgerentscheid hat die Wirkung eines Beschlusses der Gemeindevertretung oder des zuständigen Ausschusses. Er kann innerhalb von zwei Jahren nur durch einen Bürgerentscheid abgeändert werden.

